

Une manifestation aura lieu le Mardi 26 janvier à 10 h Place Napoléon à la Roche sur Yon pour :

- L'augmentation du pouvoir d'achat des salaires, en recul depuis 2010.

- le développement de l'emploi public statutaire par des créations nettes, dans les très nombreux secteurs qui en ont besoin,

- des moyens financiers à la hauteur des besoins de service public,

- la défense d'un service public de proximité garant de la cohésion sociale.

**Nous appelons les retraités à se joindre à cette initiative pour faire entendre leurs propres préoccupations à commencer par l'augmentation des pensions de retraite.**

**Rendez vous donc**

**le mardi 26 janvier à 10 h**

**Place Napoléon**

**Si vous souhaitez un échange plus large avec des militants de la CGT, obtenir des informations plus régulières, voir adhérer à la CGT .... :**

*Il suffit de s'adresser :*

– *Soit au « syndicat CGT des territoriaux ville de la Roche sur Yon » tel : 02 51 47 47 84*

*Soit par message électronique à : [pierre.jaunet@orange.fr](mailto:pierre.jaunet@orange.fr) ou [jpcotillon@wanadoo.fr](mailto:jpcotillon@wanadoo.fr) ou [paul.texier@gmail.com](mailto:paul.texier@gmail.com) ou [talavera.jean-bernard@orange.fr](mailto:talavera.jean-bernard@orange.fr)*



**Bonne Année 2016 à Tous**

## **Journal des retraités CGT de la ville de la Roche sur Yon**

*N° 13 – Janvier - 2016*

**Après les attentats restons unis face  
à la barbarie !**

Il est évident qu'il faut combattre la barbarie. Et il faut être le plus possible à le faire. Il faut le faire ensemble.

La compassion pour les victimes est très largement partagée. Nous ne ferons pas défaut à ce sujet. Et il faut tout faire pour que cela ne se reproduise. Mais c'est bien une action de longue haleine qui pourra ruiner le terreau sur lequel le terrorisme se nourrit.

Le terrorisme se nourrit des inégalités sociales, de la misère. Il faut donc être uni pour combattre les inégalités sociales. Les inégalités au sein de la communauté nationale, mais aussi au niveau international. Quand les multinationales pillent les ressources de la planète sans égard pour les peuples, quand

des tyrans grassement récompensés réduisent au silence leurs populations, l'oppriment, la surexploitent, quand des peuples vivent sous les bombes dans le plus grand dénuement, le désespoir s'installe.

Plus près de nous quand notre jeunesse galère pour trouver du travail dans le même temps ou l'on maintient les aînés à l'entreprise alors qu'ils aspirent à une retraite bien méritée. Quand les médias dominants font l'apologie de " l'élite" des "gagnants", que la richesse s'étale, insolente, comme une insulte à ceux qui galèrent de période de chômage en période de petit boulot. Quand au palmarès des jeunes qui réussissent les premiers sont quelques sportifs, parfois dopés, les trafiquants de drogue et plus généralement ceux, les moins scrupuleux, qui écrasent leurs semblables, alors que cette jeunesse, à l'image de ses aînés foisonne de vertus, qualités et talents multiples. Celles-ci et ceux-ci sont brimés par la dévalorisation du travail pourtant seule source de la création de richesse... Alors oui le désespoir peut facilement gagner les plus fragiles.

Et encore oui soyons unis pour mettre au pas la dictature de l'argent, pour combattre l'austérité faite au plus grand nombre, pour préserver et partager les ressources de la planète. Soyons unis pour imposer la justice sociale et la paix.

## 26 janvier 2016

### Grèves et manifestations

#### *Pour un service public de qualité et une nette augmentation du pouvoir d'achat*

Les organisations syndicales CGT, FO et SOLIDAIRES de la Fonction publique estiment que, si la négociation salariale qu'elles réclament depuis plusieurs années est bien confirmée pour le mois de février, elle ne se présente pas dans de bonnes conditions.

En effet, en faisant adopter une loi de finances et une loi de financement de la Sécurité Sociale pour 2016 avec quasiment aucune marge de manœuvre pour une augmentation générale des traitements, le gouvernement annonce la couleur : la politique d'austérité continue... et ce n'est pas la nôtre! De surcroît, les déclarations se multiplient sur les difficultés de la relance, une croissance toujours en berne, qui laissent très mal augurer de ce rendez-vous salarial.

S'ajoutent à cela, la poursuite à une vitesse effrénée et sans réelle négociation, de nombreuses réformes (collèges, territoriales, santé...) qui, si elles sont mises en œuvres, vont avoir de nouveaux et graves impacts négatifs sur le service public rendu aux citoyens et aggraver encore les conditions de travail des personnel

Enfin, de nombreux secteurs de la Fonction publique, pourtant essentiels au progrès social et à la population, restent confrontés à des sous effectifs absolument insupportables.